

CASANARE

Gracias a **Ecopetrol** y por gestión de la Alcaldía de Monterrey reabren base militar en El Porvenir

Publicado Publicado hace 5 horas el 29 junio, 2020
Escrito Por: **Orlando Correa**



Luego de casi siete meses de haber sido cerrada por parte de la Secretaría de Salud Departamental, la base militar ubicada en Altos del Porvenir en jurisdicción del municipio de Monterrey fue reabierto, gracias a aportes de **Ecopetrol** por gestión de la Alcaldía Municipal.

Así lo dio a conocer el alcalde Carlos Iván Díaz Solano, quien señaló a través de su cuenta personal de Facebook que: "... Nuestros soldados del Batallón de Infantería N.44 'Ramón Nonato Pérez, que prestan su servicio a la Patria, podrán regresar a la Base Militar y continuar fortaleciendo la seguridad en la jurisdicción. Hacer de nuestro municipio un territorio seguro, es también nuestra prioridad".

La base militar había sido cerrada en noviembre de 2019 durante una visita de control a las instalaciones, donde se encontraron graves irregularidades en materia de higiene y salubridad, como que los colchones se encontraban en pésimas condiciones, las áreas donde se preparan los alimentos en grado alto de deterioro, y los militares no contaban con agua potable.

La base ubicada en la zona petrolera, alberga aproximadamente a 30 hombres del Ejército que brindan seguridad a la operación de hidrocarburos

Lea también: [Por pésimas condiciones de higiene cierran base militar de El Porvenir en Monterrey](#)

Fuente: El Diario del Llano – HOLA Casanare

TEMAS RELACIONADOS #ALCALDÍA DE MONTERREY #BASE MILITAR #BASE MILITAR EL PORVENIR #CASANARE #ECOPETROL #INICIO #MONTERREY

NOTICIA ANTERIOR
Anuncian corte de energía para Yopal, Villanueva y Barranca de Upía

Orlando Correa

TE PUEDE GUSTAR



Según DNP, Casanare no ha presentado proyectos a los OCAD para atender la pandemia



Además de brindar seguridad, el Ejército Nacional cuida el medio ambiente en Casanare



Más de 900 estudiantes casanareños han desertado del sistema escolar durante la pandemia



Estafan a nombre de Ecopetrol, cobran por supuesta prueba de Covid-19



284 familias usuarias de Cusianagas se benefician del programa "Comparto mi energía"



Cortes de energía por mantenimiento anuncia Enerca en Aguazul y Nunchía

COMENTE AQUÍ

CASANARE

Anuncian corte de energía para Yopal, Villanueva y Barranca de Upía

Publicado Publicado hace 10 horas el 29 junio, 2020
Escrito Por: **Editor1**



La Empresa de Energía de Casanare ENERCA informa a los usuarios del servicio de energía eléctrica de un amplio sector de la ciudad de Yopal, que este martes 30 de junio de 2020, de 2:00 am a 3:00 am, realizará trabajos de mantenimiento correctivo en la subestación Ciudadela.

Según ENERCA, para el desarrollo de los trabajos se hace necesario suspender el servicio de energía eléctrica en los siguientes sectores del área urbana de Yopal:

Los Almendros, El Portal, San Mateo, San Andrés, San Sebastián, Casimena, Nuevo Habítad, Apartamentos Casa Blanca, El Laguito, Maranata, Montecarlo, Nuevo Milenio, San Jorge, Ciudad del Carmen, Fical, Villa Nelly, Progresos, Villa Vargas, Llano Lindo, Villa Nariño, Ciudad Berlín, La Bendición, Chavinave, Urbanización Cataluña, Urbanización Los Ángeles, Villa Docente 2, Arroyanos, Urbanización Bella Vista. Usuarios Especiales: Colegio ITEY, Sema,

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

Capturado hombre que conducía camioneta llena de carne de chigüiro

Publicado Publicado hace 11 horas el 29 junio, 2020
Escrito Por: **Editor1**



El hombre identificado como Yeison.R. A. de 29 años de edad, fue capturado por el presunto delito de aprovechamiento ilícito de los recursos naturales renovables, Art.328 del Código Penal.

El capturado en el puesto de control de la vereda Caño Chiquito, manifestó a los uniformados ser oriundo de Saravena (Arauca).

Al momento del control a la camioneta de estacas color negro, Marca Mazda, de placas CXF-047, se descubrió que transportaba 60 bolsas plásticas color negro que en su interior contenían aproximadamente 700 kilos de carne de chigüiro, animal de la fauna llanera sobre el cual está prohibida su caza y comercialización.

Según las autoridades, el sujeto no aportó datos sobre el destino de la carne, pero se tiene conocimiento de que se transporta de manera ilícita de la zona.

CONTINUAR LEYENDO

CASANARE

Coronavirus sigue avanzando, ahora llegó a Pore

Publicado Publicado hace 1 día el 28 junio, 2020
Escrito Por: **Editor1**



Casanare suma 66 casos de Coronavirus, de los cuales según la Secretaría de Salud 38 son pacientes recuperados, 26 son pacientes con aislamiento en casa y dos pacientes más que permanecen en Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

El Instituto Nacional de Salud (INS) reportó un nuevo caso de Covid-19 para el departamento de Casanare, el cual corresponde a un hombre de 31 años de edad, procedente del municipio de Pore, cuya fuente de contagio se encuentra en estudio.

El paciente presentó toda la sintomatología Covid-19 a excepción de la dificultad respiratoria grave, por lo que en el momento se encuentra en aislamiento domiciliario cumpliendo con las correspondientes medidas de autocuidado y recibiendo acompañamiento médico extra hospitalario.

CONTINUAR LEYENDO

LO MAS LEIDO



CASANARE / Publicado hace 11 horas
Capturado hombre que conducía camioneta llena de carne de chigüiro



CASANARE / Publicado hace 10 horas
Anuncian corte de energía para Yopal, Villanueva y Barranca de Upía



ARAUCA / Publicado hace 8 horas
Arauca tiene 93 casos activos de Covid-19 en cuatro municipios



ARAUCA / Publicado hace 10 horas
Camión con ganado venezolano fue descubierto ingresando por Tame



ARAUCA / Publicado hace 7 horas
Ejército sembró más de 25 mil árboles en Arauca



META / Publicado hace 3 segundos
"Tonada al viento", una historia contada desde el corazón de los Llanos Orientales